

AVIS DE MOTIONS.

38.—De M. l'échevin Macdonald, "re" Gazette Municipale.

39.—De M. l'échevin Prud'homme, à l'effet d'amender le règlement "re" construction des édifices dans le quartier Mont-Royal.

40.—De M. l'échevin Poissant à l'effet d'amender la Charte "re" agrandissement du Parc LaFontaine.

41.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender la Charte "re" Bureau des Commissaires.

ORDRE DU JOUR.

42.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Martin à l'effet de nommer des délégués qui iront à Québec.

M. l'échevin MARTIN, appuyé par M. l'échevin POISSANT,

Propose: Que tous les membres du Conseil qui croient pouvoir aider à la Cité en rapport avec les amendements à la Charte soient autorisés à se rendre à Québec lorsque le bill de la Cité viendra devant la Législature Provinciale.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que tous les mots après "Que" dans la première ligne de la motion maintenant devant le Conseil soient retranchés et remplacés par les suivants:

"Son Honneur le Maire soit autorisé à adjoindre à la délégation nommée pour représenter la Ville devant la Législature Provinciale, tout membre du Conseil qui lui en fera la demande et qu'il jugera pouvoir, dans des cas particuliers, aider à défendre les intérêts de la Cité, devant la Législature Provinciale".

43.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Clément demandant un état "re" rapports du Bureau des Commissaires,

M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin VANDELAC,

Propose: Que le Bureau des Commissaires soit prié de soumettre au Conseil, à sa prochaine séance, un état démontrant

(a) Combien de rapports dudit Bureau ont été soumis au Conseil à partir du 31 décembre 1910 jusqu'à date

(b) Combien de rapports ont été approuvés en première séance;

(c) Combien ont été soumis à une séance ultérieure avant d'être approuvés;

(d) Combien ont été approuvés avec des amendements;

(e) Combien ont été retournés au Bureau des Commissaires pour être repris en considération et ont ultérieurement été soumis de nouveau au Conseil;

(f) Combien ont été déposés sur la table et approuvés subséquemment;

(g) Combien ont été rejetés par le Conseil;

(h) Combien restent actuellement devant le Conseil.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Monahan, Clément, Bastien, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandélaç.—10

Contre: O'Connell, Robinson, Emard, Martin, Macdonald.—5.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence:

MOTIONS.

44.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret le décès de M. Peter Lyall, ex-échevin, et se font un devoir de reconnaître le zèle, l'intelligence et le dévouement qu'il a déployés dans l'exercice de ses fonctions, et ils prient la famille du défunt d'agréer l'expression de leur vive sympathie dans la cruelle épreuve qui vient de la frapper.

45.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

NOTICES OF MOTIONS.

38.—By Ald. Macdonald, "re" Municipal Gazette.

39.—By Ald. Prud'homme, to amend by-law "re" buildings in Mount-Royal ward.

40.—By Ald. Poissant, to amend the Charter "re" enlargement of La Fontaine Park.

41.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend the Charter "re" Board of Commissioners.

ORDER OF THE DAY.

42.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Martin to appoint delegates to Quebec.

Ald. MARTIN, moved, seconded by Ald. POISSANT,

That all the members of the Council who believe they are in position to aid the City in connection with the amendments to the Charter be authorized to proceed to Quebec when the City's Bill comes before the Provincial Legislature.

And, a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That all the words after the word "that" in the 1st line of the motion now before the Council be struck out and replaced by the following:

"His Worship the Mayor be authorized to add to the delegation appointed to represent the City at the Provincial Legislature any member of the Council who will request him to do so and whom he may consider, in special cases, in position to defend the interests of the City before the Provincial Legislature".

43.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Clément for a statement "re" reports of Board of Commissioners.

Ald. CLEMENT, moved, seconded by Ald. VANDELAC,

That the Board of Commissioners be requested to submit to the Council, at its next meeting, a statement showing:

(a) How many reports were submitted by the said Board to the Council from the 31st Dec. 1910 to date;

(b) How many of such reports were approved when first submitted;

(c) How many were deferred until a subsequent meeting before being approved;

(d) How many were approved with amendments;

(e) How many were referred back to the Commissioners for further consideration and again submitted to the Council later on;

(h) How many are still before the Council.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Monahan, Clément, Bastien, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandélaç.—10

Nays: O'Connell, Robinson, Emard, Martin, Macdonald.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

MOTIONS.

44.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the decease of Mr. Peter Lyall, ex-Alderman, and consider it their duty to record his zeal, intelligence and devotedness in the discharge of his duty and they beg to express to the family of the deceased their heartfelt sympathy in their said bereavement.

45.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was